

EL DESARROLLO DE LAS TEORIAS SOBRE EL IMPERIALISMO. De Gustavo Lagos M., Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas. Editorial Universitaria. 110 págs.

Se ha reunido en este fascículo una serie de textos que permiten a los lectores estudiar el "origen y formación de las teorías económicas sobre el imperialismo".

Los trabajos pertenecen a Hegel, Warkefield, Hobson, Braisford, Hilferding, Rosa Luxemburgo, Lenin y Mao Tse-tung.

Las teorías analizadas tienen dos vertientes, indican posiciones no marxistas y marxistas, con objeto de ponerlas en contraste y obtener algunas conclusiones.

690.575

Son complejos los razonamientos que ofrecen los autores. Su lectura exige atención y un conocimiento previo de los problemas que suscita el imperialismo.

El Desarrollo de las teorías sobre el imperialismo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Desarrollo de las teorías sobre el imperialismo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile